

AGRICULTURE : La Ferme de la Gontière inquiète de l'augmentation des coûts de l'énergie

Les dirigeants de la [FERME DE LA GONTIERE](http://www.fermedelagontiere.fr) / T : 03.20.14.58.60 ont exprimé leur inquiétude concernant l'augmentation des coûts de l'énergie. La ferme de 250 salariés produit 150 tonnes de champignons frais par semaine, ce qui exige un besoin important d'énergie. L'augmentation des dépenses devrait se répercuter sur le prix des champignons, de l'ordre de 10 à 15% d'augmentation. Aujourd'hui la grande distribution représente plus de 85% du chiffre d'affaires de la société. www.fermedelagontiere.fr